



## Termine:

**Jahresempfang Ev. Landeskirche**

11.12.2012, 18:00 Uhr

**Winterfeier Spielvereinigug Frankbach**

15.12.2012, 19:30 Uhr

**Besuch Pflegeheim „Haus am Fels“, Flein**

20.12.2012, 11:00 Uhr

## Kontakt:

Abgeordnetenbüro  
Rainer Hinderer MdL  
Wilhelmstraße 3  
74072 Heilbronn

Tel.: 07131 8987141  
Fax: 07131 8987151  
E-Mail:  
info@rainer-hinderer.de

## Bürozeiten:

Mo. - Do.: 9 – 16 Uhr  
Fr.: 9 – 13 Uhr

Termine nach  
Vereinbarung

Liebe Leserinnen und Leser,

Traditionell ist die Adventszeit eine Phase der Besinnlichkeit und eine Zeit um das ausklingende Jahr noch einmal zu reflektieren. Heute stehen diesem Gedanken oftmals kommerzielle Interessen entgegen und die Weihnachts- und Adventszeit wird vermehrt aus wirtschaftlicher Sicht betrachtet. Der Gedanken der Mitmenschlichkeit und Besinnung auf das Miteinander stehen auch im politischen Stuttgart im Mittelpunkt meines Handelns und bedarf der konkreten Umsetzung in politische Maßnahmen. Über unsere Beratungen zum Sozialhaushalt möchte ich daher gerne in meinem Infobrief berichten.

Viel Spaß beim Lesen.

Herzliche Grüße

Rainer Hinderer

## Den sozialen Zusammenhalt stärken

Eines unserer Kernthemen als Sozialdemokraten ist jeher die Sozialpolitik und der Einsatz für Menschen die unsere Unterstützung benötigen. Diesem Leitgedanken folgten wir auch in den aktuellen Haushaltberatungen zum Landeshaushalt 2013/2014. Im sogenannten Einzelplan 9 des baden-württembergischen Landeshaushalts, der den Bereich Soziales beinhaltet, haben wir daher einen unserer politischen Schwerpunkte gelegt und klare Akzente gesetzt.

In den nächsten beiden Jahren wollen wir das Thema Inklusion, also die Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention, vorantreiben. Dafür werden wir im Sozialetat 2013 zusätzlich 2,1 Mio. Euro und 2014 rund 4,8 Mio. Euro in die Hand nehmen um Menschen mit Behinderung auf dem Weg in die Mitte unserer Gesellschaft zu unterstützen. Des Weiteren stärken wir die Arbeit der Beratungsstellen für die Opfer von Menschenhandel. So erhält die Beratungsstelle „Mitternachtsmission“ in Heilbronn künftig 15.000 Euro zusätzlich pro Jahr, in Mannheim wird ein neues Angebot für die Opfer von Zwangsprostitution geschaffen. Maßnahmen zur Bekämpfung von Aids werden zudem künftig deutlich stärker unterstützt, so erhöhen wir hier die Mittel um knapp 50% auf 650.000 Euro per anno.

Dies sind nur einige Beispiele. Ferner erhöhen wir etwa auch die Mittel für Jugendbildung, die sozialpsychiatrischen Dienste oder die Arbeit der Selbsthilfegruppen. Kernpunkt unseres Handelns bleibt die soziale Verantwortung die wir tragen, auch unter Sparzwängen müssen wir dieser gerecht werden. (al)

## Vom Fach – Für Menschen

### Informations- und Werbekampagne für Pflegeberufe im Internet gestartet

Mit einem modernen, ansprechenden und insgesamt sehr gelungenem Auftreten startet die Kampagne der Landesregierung die Informations- und Werbekampagne für Pflegeberufe im Internet. Mit der Kampagne sollen Menschen aller Altersstufen über die verschiedenen Arbeitsbereiche in Pflege- und Sozialberufen sowie die jeweiligen Aufstiegs- und Entwicklungsmöglichkeiten informiert werden. Ziel der Offensive ist es auch, die positiven Aspekte dieser Berufe, die häufig zu wenig wahrgenommen werden, deutlich zu machen. Wir brauchen in Zukunft dringend mehr Fachkräfte in der Pflege und müssen dafür auch neue Wege gehen, um mehr Menschen für diese Berufe zu gewinnen. Wie erreicht man gerade junge Menschen heute am besten? Im Internet, auf Facebook und in Blogs. Genau hier setzt die Kampagne der Landesregierung an.



Die Informations- und Werbekampagne soll bis zum Ende der Legislaturperiode 2016 laufen. Die Landesregierung stellt für die Kampagne in diesem Jahr 170.000 Euro und in den Folgejahren jeweils 100.000 Euro zur Verfügung. Die Aktion richtet sich an Schulabgänger und an Personen, die nach einer Familienphase, nach Arbeitslosigkeit oder beruflicher Umorientierung vor der Entscheidung einer Berufswahl stehen. Es werden auch gezielt in Baden-Württemberg lebende Menschen mit Migrationshintergrund angesprochen.

Herzstück der Kampagne ist die Internetseite [www.vom-fach-fuer-menschen.de](http://www.vom-fach-fuer-menschen.de). Der Blog und die Facebook-Seite sind auf der Startseite oder unter [blog.vom-fach-fuer-menschen.de](http://blog.vom-fach-fuer-menschen.de) bzw. [www.facebook.com/vomfachfuermenschen.bw](http://www.facebook.com/vomfachfuermenschen.bw) zu erreichen. (al)

## Äpfel mit Birnen vergleichen – Gesundes Obst im Kindergarten



Gesunde Ernährung beginnt im Kindesalter. In den Fleiner Kindergärten lernen die Kinder nun verschiedene Obst- und Gemüsesorten kennen und schmecken. Im Rahmen des Schulfruchtprogramms der EU sorgt ein ortsansässiger Lebensmittelmarkt für wöchentlich frisches Obst in den drei örtlichen Kindergärten.

Den ersten Korb übergab Thorsten Frank, von Franks Frische Treff, in Beisein von Bürgermeister Alexander Krüger und Rainer Hinderer, der die Aktion begleitet, am vergangenen Freitag an die neugierigen Kinder des Kindergartens „Höhenweg“. (al)